



## Archivo

Hace 50 años: 12 de abril de 1975

### Expulsan a malos choferes de taxibuses

Drásticas medidas adoptó la Junta de Vigilancia y Junta Departamental Reguladora del Tránsito de Talcahuano, contra algunos choferes por reiterados actos de indisciplina. Se determinó la expulsión de dos conductores de la línea Puerto-Hualpencillo, por mal comportamiento con los pasajeros y no acatar instrucciones de organismos reguladores. Los choferes deben cumplir los horarios y turnos, las máquinas deben estar aseadas, con neumáticos y vidrios en buen estado.



Hace 10 años:

12 de abril de 2015

### La Tortuga reabre con nueva imagen

En agosto de 2009 el Coliseo Monumental La Tortuga, de Talcahuano, recibió por última vez un evento deportivo, antes de su remodelación, a raíz de los daños que sufrió en el terremoto y tsunami de 2010. Ahora este recinto reabre con nueva imagen. Se instalaron butacas, se mejoró la iluminación, se realizaron nuevas instalaciones sanitarias y accesibilidad universal para las personas con discapacidad. El standard de cancha está al nivel internacional, señaló el alcalde Gastón Saaedra.

Hace 1 año:

12 de abril de 2024

### Terminó la instalación de pilotes en puente ferroviario

Con la instalación del último pilote del nuevo puente ferroviario finalizó la etapa de trabajos en el lecho del río Biobío. Las obras de esa construcción tienen 44% de avance. En total son 334 pilotes que sostendrán la estructura del puente, por ello, fines de 2024 comenzarán los trabajos de montaje de los sistemas ferroviarios. Cuando el viaducto esté terminado, se realizarán los estudios para ampliar la circulación de la línea 2 del Biotrén e incluso se ha pensado en extenderla hasta Lota, dijo el gerente de EFE Sur, Nelson Hernández.

El nuevo puente ferroviario sobre el Biobío tendrá una extensión de 1,8 kilómetros, con dos vías electrificadas para el uso de trenes de pasajeros y de carga. Se espera que esta megaestructura, que tiene una inversión de 267 millones de dólares, incluyendo la construcción de accesos y el nuevo túnel en el Cerro Chepe, quede habilitada a fines de 2025.

## El Sur

Fundado en 1882

142 años al servicio de la comunidad regional

**Directora:** Isabel Plaza Vásquez

**Representante legal:** Daniel Nalda Campos

**Domicilio:** Caupolicán 518, piso 3, Concepción.

**Sitio web:** [www.elsur.cl](http://www.elsur.cl) **Correo:** buzon@diarioelsur.cl

Impreso en Antonio Varas 945, Temuco, por Sociedad Periodística Araucanía S.A.